

2018.7月号

NIPPON
くわ
NISSO だより
日本総合教育専門学校

NO.39

担当: 日隈・松本星

保育実習頑張っています！

幼児教育学科4年生、両学科3年生が6月11日より12日間の保育実習を頑張っています。学校で学んだ事をしっかりと把握し、実習先の保育所や施設でより実践的な経験を積むことで学びが深まります。子どもたちや利用者の方々の笑顔がエネルギーとなり充実した実習を送っていることでしょう！



オープンキャンパス開催

今年度のオープンキャンパスが6月より始まりました！本校の学生にはピアノ演奏やエプロンシアター、そして体験授業などを協力してもらっています。今月の体験授業は“あじさい”と“かたつむり”の制作活動をしました。制作活動の時は、すっかり緊張もほぐれ、参加者の皆さんと学生で終始賑やかな雰囲気でした★
オープンキャンパスは毎月開催しています。たくさんのご参加お待ちしております！！

童謡こどもの歌コンクールに応募しました♪

4月から声楽の授業では、童謡こどもの歌コンクールの練習に励んできました。全学生無事に録音も終了し、後は結果を待つのみです！7月13日(金)には声楽発表会を開催します。童謡コンクールへ応募した曲を一人ずつ披露します。保護者の皆様、地域の方々のお越しを心よりお待ちしております♪

今月のPhoto



通学について

雨の多い時期になりました、JR等の公共交通機関は状況により運行ができなくなる場合があります。学校でも運行状況については随時チェックをしておりますが、運行見合わせ、遅延等がある場合は必ず学校へ連絡をお願いします。

保護者会

7月7日(土)に保護者会があります。各ご家庭にご案内を郵送しました。出欠の確認をしますので、出席票の提出をしていただくか、もしくは事前のご連絡をお願いいたします。

7月の予定

7日(土)	第3回オープンキャンパス 保護者会	13日(金)	声楽発表会
14日(土)	科目終了試験	22日(日)	第4回オープンキャンパス
30日(月)	全校集会 大掃除	31日(火)	自治会活動

校長室の窓から

「やってみよう」

文責 高木

昨年度末の紅白にも出場した倉岳町出身のWANIMAは自作「やってみよう」の中で次のようにエールを送っている。「正しいより、楽しい。正しいより面白い。やりたかったことやってみよう、失敗も思い出」。理論より感情:感性の方が挑戦につながるということだろう。

楽しいという字は楽(らく)と書くが、面白いという字は面(顔)が白いと書く。顔が白くなるほど集中:努力した結果、面白いという感情が湧き出ると思えば、人の意欲や行動につながるのには「面白い」が一枚上のようだ。

私の敬愛する世界的な映画監督、黒澤明は生前、若者との対談の中で「監督は何故、映画を撮り続けているんですか。何が面白いのですか。」との問いに「最初は面白くないことでも、ずーっと集中して続けていると、たまらなく面白くなる」と答えていたのを思い出す。

振り返ってみると、私は長年、子ども達の前に立ち続けた。そのかわりの中で自分自身の彼らに対する最高の褒め言葉は、彼らの中に可能性を見いだした時の「君は、君たちは面白い」だったような気がする。